

Presseinformation

Sachverständigenorganisation beim Fahr-Event für die neue Mobilität

e4 TESTIVAL auf dem Hockenheimring: DEKRA Kompetenz ist gefragt

- Experten beim Fachbesuchertag am 28. Oktober
- DEKRA Fachvorträge zu Ladesäulen, Batterie-Schnelltest und mehr
- Fahrzeuge zum Anfassen und Selbstfahren

DEKRA e.V. Konzernkommunikation Handwerkstraße 15 D-70565 Stuttgart

www.dekra.de/presse

Die Sachverständigenorganisation DEKRA ist Partner des e4 TESTIVAL auf dem Hockenheimring. Bei dem fahraktiven Event für Neue Mobilität steht am Wochenende vom 28. bis 30. Oktober das Selbstfahren von jeweils elektrisch angetriebenen Autos, Fahrrädern, Karts, Scootern und Transportern im Mittelpunkt. Beim Fachbesuchertag am Freitag, 28. Oktober, ist die DEKRA Expertise bei einer Reihe von Fachvorträgen und praktischen Vorführungen gefragt.

Dabei geht es zum einen um die Prüfung von Ladeinfrastruktur. DEKRA Experte Michael Ringleb erklärt, in welchen Zeitabständen diese Prüfung erforderlich ist und was man dabei beachten muss. Um das Thema Arbeitssicherheit geht es im Beitrag von Stefan Metzler aus dem DEKRA Fachbereich "Mensch und Gesundheit": Wie sieht ein sicherer Arbeitsplatz für die Wartung und Reparatur von elektrisch angetriebenen Fahrzeugen aus? Nico Pohlig von der DEKRA Akademie hält einen Fachvortrag mit Praxisanteilen zum Thema "Elektromobilität – Pflichten und Chancen". Und Kai Maywald aus der DEKRA Service Division Claims & Expertise präsentiert in Theorie und Praxis den patentierten DEKRA Batterie-Schnelltest für Elektrofahrzeuge, mit dem innerhalb von 15 Minuten eine verlässliche Aussage über den "State of Health" einer Antriebsbatterie getroffen werden kann.

"DEKRA ist im Bereich der Elektromobilität ein führender Anbieter von Experten-Dienstleistungen entlang der gesamten Wertschöpfungskette", so Guido Kutschera, Vorsitzender der Geschäftsführung der DEKRA Automobil GmbH und verantwortlich für die DEKRA Region Deutschland. "Wir freuen uns, den Fachbesuchern beim e4 TESTIVAL unsere Expertise präsentieren zu können. Wir unterstützen das Event insgesamt mit voller Überzeugung, denn klar ist: Nur wer eigene Erfahrungen mit der Elektromobilität machen kann, wird vorhandene Bedenken oder Berührungsängste loswerden – und das ist eine wichtige Voraussetzung dafür, dass sich elektrische Antriebe durchsetzen und ihr Potenzial in Sachen Nachhaltigkeit ausspielen können."

Datum Stuttgart / Hockenheim, 11.10.2022 / Nr. 118

Kontakt Wolfgang Sigloch
Telefon direkt 0711.7861-2386
Telefax direkt 0711.7861-742386

E-Mail wolfgang.sigloch@dekra.com



Über DEKRA

Seit fast 100 Jahren arbeitet DEKRA für die Sicherheit: Aus dem 1925 in Berlin gegründeten Deutschen Kraftfahrzeug-Überwachungs-Verein e.V. ist eine der weltweit führenden Expertenorganisationen geworden. Die DEKRA SE ist eine hundertprozentige Tochtergesellschaft des DEKRA e.V. und steuert das operative Geschäft des Konzerns. Im Jahr 2021 hat DEKRA einen Umsatz von mehr als 3,5 Milliarden Euro erzielt. Fast 48.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind in rund 60 Ländern auf allen fünf Kontinenten im Einsatz. Mit qualifizierten und unabhängigen Expertendienstleistungen arbeiten sie für die Sicherheit im Verkehr, bei der Arbeit und zu Hause. Das Portfolio reicht von Fahrzeugprüfungen und Gutachten über Schadenregulierung, Industrie- und Bauprüfung, Sicherheitsberatung sowie die Prüfung und Zertifizierung von Produkten und Systemen bis zu Schulungsangeboten und Zeitarbeit. Die Vision bis zum 100. Geburtstag im Jahr 2025 lautet: DEKRA wird der globale Partner für eine sichere und nachhaltige Welt. DEKRA gehört schon heute mit dem Platinum-Rating von EcoVadis zu den Top-1-Prozent der nachhaltigen Unternehmen im Ranking.